

# Kinder gestalten Mitmachkonzert

Von Daniel Koenen

6. November 2018, 09:26

Jugendhilfe und Schule



Mit großem „Hallo“ empfingen die Ferienkinder der OGS Zehnthofstrasse am ersten Ferientag die Bandmitglieder der Gruppe „APILA (<http://www.apila.de>)“, die schon in einem vorherigem Ferienprogramm ein tolles Musical auf die Beine gestellt hatten.

In dieser Woche galt es, ein „Mitmachkonzert für Kinder“ zu gestalten und vorzubereiten. Mit großem Eifer wurde getanzt, gesungen und eine bühnenreife Choreografie auf die Beine gestellt.

Nach einer aufregenden Woche startete dann, mit roten Wangen und ein wenig Lampenfieber, die Premiere der OGS Kinder. Viele Eltern, die OGS James-Krüss und die Kinder der OGS Forststrasse spendeten tosenden Applaus und bekamen eine musikalische Zugabe als Dank zurück.

Es war eine aufregende, spannende Woche. Vielen Dank an alle Mitwirkenden.

Apila - Musik für Kinder und Kindsköpfe (<https://www.apila.de>)